

Rougemont

« Le Manoir » offre une ambiance kermesse

ER. 29.05.15

C'est une belle journée que viennent de vivre les pensionnaires des différentes structures ayant participé à la kermesse organisée par le Foyer de vie « Le Manoir » de l'association d'Hygiène sociale de Franche-Comté. Cette journée interétablissement est l'occasion pour tous les participants de se retrouver pour un moment de partage, d'échange et de convivialité. Cette année encore, différentes associations étaient représentées comme l'association d'Hygiène sociale de Franche-Comté, l'Adapei et Sésame Autisme. Onze établissements extérieurs

sont venus s'ajouter aux neuf équipes du Manoir inscrites pour participer aux nombreux jeux proposés : quillettes, chamboule-tout, lancer de balles... Pour ces personnes en situation de handicap, ces jeux de force, de précision et d'agilité demandent à chacun d'entre eux de développer des compétences toutes particulières pour atteindre les objectifs attendus tels que patience, concentration, motricité, réflexion, gestion des émotions, maîtrise de sa gestuelle... Au final, même si un classement est établi suivant un nombre de points acquis lors des pas-



■ Onze établissements se sont joints au Foyer « Le Manoir » pour participer à la journée kermesse.

sages à chaque stand, toutes les équipes sont récompensées et repartent avec un lot, une photo d'équipe

et une coupe pour les premiers.

Au terme de cette sympathique journée, une colla-

tion commune a clôturé agréablement cette rencontre avant de procéder aux remises des récompenses.